

「白高生の業」志操凜風として高き理想のもと進取創造を為す人物となるべく日々自強不息を実践すべし



# 白高通信

発行 宮城県白石高等学校

〒989-0247 宮城県白石市八幡町9番10号 電話0224-25-3154

HP <https://hakko.myswan.ed.jp/>

mail [hakko@od.myswan.ed.jp](mailto:hakko@od.myswan.ed.jp)



令和2年7月6日発行 第3号

「白石高等学校ニュース」随時更新中です！↑

長い臨時休業期間を終え、6月1日からついに学校生活が再開しました。感染防止策を講じた上での再開となるため、例年実施している行事についても様々な変更がありました。学校が一丸となり協力し合うことによって、乗り越えることができました。

## 学校再開・対面式・旗揚げ式等

6月1日：対面式・生徒会入会式・旗揚げ式（グラウンドで実施。エールなどは声を出さずに動作のみ。）

6月4日：部活動紹介（校内放送で実施。1年生に部紹介冊子を配布。特設サイトで活動の様子を動画で公開。）

6月17日：生徒総会（校内放送及び遠隔会議アプリZoomでの実施。）

感染防止策を工夫しながら様々な学校行事を実施しています。



## 総合的な探究の時間「M&Tタイム」

本校の課題研究は「研究する力」「発信する力」「書く力」の育成を目標とし、地方創生やSDGs等の社会課題をテーマに、1・2年次縦割りの協働学習で行っています。

### ○ 6月8日『SDGsと社会課題を知る』

一般社団法人ディレクトフォースの方の講演と、代表生徒とのパネルディスカッション（Zoomで実施したものを録画）を視聴し、ジグソー法を用いた学びあいを行いました。



### ○ 6月9日『課題研究オリエンテーション』

校内Wi-FiとiPad、遠隔会議アプリのZoomを利用し、1年生は校内配信で実施、2年生は担任の先生から説明をいただいた後、次週「1年生に昨年度の研究内容を紹介する」の準備を行いました。



### ○ 6月15日『昨年度の研究紹介』

昨年研究を行った2年生が、今年度初めて研究を行う1年生に、自分の研究内容をそれぞれ発表しました。一人3分という短い時間でしたが、研究報告書を使ったり、プレゼン資料を印刷配布したり、iPadでプレゼンを行うなど、工夫した発表が多くありました。



### ○6月22日 『身に付けたい力を考える』

今回はこれまでの取り組みを振り返り、探究活動で身に付けたい力についてブレインストーミングを行い、KJ法でまとめました。



### 2年次SC1集会

6月12日放課後、第1回の2年次SC1集会が行われました。SC1(Shiroishi Challenge Oneself)とは東北大等難関大学を目指す仲間です。話を聴く生徒の真剣な姿に、たとえコロナ禍であったとしても志を高くもち前進し続ける強い意志を感じさせられました。



### 部活動再開！！

6月10日に部登録が実施され、いよいよ本格的に活動が再開されました。

#### ○ 弓道部引退式

弓道部では総体が無くなった3年生のため、引退式を本校創心館弓道場で行いました。顧問含めて40名以上が見守るなか、立射2本、座射2本を射込みました。3年間の思いと練習の全てを出し切った見事な射で、的中の『よし！』のかけ声、横皆中の拍手が何度も響きました。



#### ○ 茶道部練習会

6月21日白石碧水園にて、茶道部が練習会を行いました。コロナによりお茶会が開けないため、保護者や関係者のみでの練習会となりました。



#### ○ 男子バスケ部3年生壮行試合

6月21日ホワイトキューブにて、県総体が無くなった男子バスケ部3年生のために、白石工業高校を相手に壮行試合が行われました。この春転勤した前顧問の佐久間先生も応援に駆けつけ、最後はみんなで集合写真を撮影しました。



### 旧白石高校OBよりマスク寄贈



旧白石高校OB堀米洋光様(堀米商店店長・高校第56回・平成15年度卒業生)からマスク3,000枚を寄贈いただきました。感謝の気持ちとともに、今後も感染症対策を徹底していきます。本当にありがとうございました。